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 Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e quinze, na Câmara Municipal de Vereadores, às 
dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em Sessão Legislativa 
Ordinária, com a presença de todos os vereadores e do assessor jurídico. O Presidente Volnei 
Gattermann saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os trabalhos. Ata: Foi posta em 
votação a Ata 11/2015, que foi aprovada por unanimidade. Correspondências: Convite para participar 
da quinta Conferência Municipal de Assistência Social de Colinas/RS, no dia sete de agosto de dois mil 
e quinze, a partir das catorze horas, nas dependências da Câmara de Vereadores de Colinas. Convite 
da Comunidade Católica da Linha Santo Antônio, para participar do baile de kerb, a ser realizado no dia 
vinte e cinco de julho de dois mil e quinze. Convite para a solenidade do dia do colono e motorista, a ser 
realizada no dia vinte e cinco de julho, no salão da comunidade da Linha Leopoldina, com desfile saindo 
defronte ao Sicredi, às nove horas e trinta minutos. Ofício GP n° 085-03/2015, encaminhando os 
balancetes contábeis correspondentes ao mês de junho de dois mil e quinze. Tribuna: Airton Lansing 
saudou a todos e disse que sua fala hoje será em r elação ao evento que aconteceu na Câmara de 
Vereadores, no dia três de julho, a conferência municipal da saúde, na qual tiveram a participação de 
várias pessoas e a presença do médico Sérgio Kniphoff de Lajeado, que também é vereador em sua 
cidade. Afirmou que o mesmo fez uma belíssima explanação sobre a situação da saúde a nível 
nacional, bem como, uma contextualização da saúde nos últimos trinta anos em nível de país. Falou ter 
ficado bem claro, mais uma vez, para os que estiveram presentes, que aqui em Colinas alguma coisa 
aconteceu errado, de um tempo para cá ou durante muito tempo, quando ele deixou bem claro que não 
existe a possibilidade de fazer cobranças na área da saúde, nos procedimentos cirúrgicos com o 
advento da lei oito mil e oitenta, que é a lei que criou o SUS no ano de hum mil novecentos e noventa, 
do governo federal presidido na época pelo Fernando Collor de Mello. Afirmou que ele mais uma vez 
provou que a promotoria de justiça, ministério público estavam corretos em afastar algumas pessoas, 
mover processos contra algumas pessoas. Comentou que eles, oposição, pagaram o preço da injustiça 
em Colinas, a população colinense também pagou o preço da injustiça, mas acredita que logo as 
pessoas responsáveis vão pagar o preço da justiça. Falou não haver mais dúvidas, pois mais uma vez 
se comprovou isso. Disse que, a propósito, em relação a esse assunto, amanhã de tarde haverá uma 
audiência em que essas pessoas que estão sendo processadas terão o direito de serem ouvidas. Falou 
acreditar que há um problema muito sério em termos de cerimonial e protocolo em Colinas, assunto 
sobre o qual já conversaram informalmente nesta Casa. Explicou que todos os vereadores receberam 
convite para a conferência municipal da saúde, que foi realizada nesta Casa Legislativa, na qual cinco 
vereadores estiveram presentes, inclusive o presidente desta Casa e no protocolo simplesmente os 
vereadores não existiram, somente existiu prefeito, vice-prefeito e secretários. Afirmou ser algo que não 
dá para admitir, que não está falando de si, pois poderia estar representando a contabilidade do 
município que faz a escrita da saúde também, mas acredita que os vereadores estão sendo 
desprestigiados como legisladores. Disse que simplesmente os ignoram, usam o espaço da Câmara de 
Vereadores, convidam oficialmente, pois o ofício veio assinado pelo prefeito e secretária de saúde e no 
protocolo nem sequer mencionam os vereadores. Acredita que precisam rever esta situação, pois 
vieram mais convites hoje para os vereadores e espera que, se existir cerimonial, deva ter o mínimo de 
sequencia e profissionalismo. Em relação à prestação de contas, que não apareceu até hoje, da 
semana do município, quando os vereadores aprovaram até vinte e cinco mil, nesta Casa, para estas 
despesas, falou que haviam prometido uma prestação de contas desse valor. Comentou que na época 
não se manifestou, pois realmente entendeu que era até vinte e cinco mil, poderia ser dez, doze ou 
quinze mil, mas era até vinte e cinco mil. Salientou, entretanto, que tinham uma despesa de vinte e três 



mil, quinhentos e sessenta e oito reais e o único evento que existiu praticamente se resumiu ao baile de 
escolha da rainha. Acredita que gastam demais em algumas coisas e, em outras coisas, deixam de 
investir, que poderiam trazer retorno. Citou como exemplo, um pedido que fez nesta Casa, o custeio do 
aluguel da casa do artesão que gira em torno de quatrocentos reais por mês. Falou que para isso não 
tem dinheiro e outras situações estão gastando demais. Acredita que precisam rever algumas 
situações. Justines Magagnin saudou a todos e disse estar feliz e agradecida por ver atendida a sua 
indicação; a calçada de passeio na rua da prefeitura em direção ao posto da brigada militar. Salientou 
também querer falar sobre o projeto de lei de número trinta e um, que será votado hoje, pedido feito 
pelos motoristas da saúde, uma reivindicação feita por ela. Comentou que a entrada deste projeto nesta 
Casa, demonstra o reconhecimento de responsabilidade e compromisso do bom trabalho que os 
mesmos vêm desenvolvendo com a população colinense. Reiterou o pedido do acostamento da RS129, 
na Linha 31 de Outubro que, segundo ela, é um anseio da comunidade. Disse serem sabedores que foi 
realizada uma reunião há dois anos e meio naquela comunidade, oportunidade em que o candidato a 
prefeito eleito prometeu a realização desta obra, entretanto, já estão em dois mil e quinze, sendo que 
esta obra está no orçamento para este ano, mas ainda não foi realizada. Afirmou que com a realização 
desta obra haverá mais segurança para os usuários, pois os carros passam em alta velocidade, 
colocando em risco a vida destes. Salientou que, falando em alta velocidade, gostaria de pedir 
novamente a realização dos redutores de velocidade nesta via. Para finalizar, falou da sua indicação de 
número oito, na qual indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, estude a 
viabilidade de alterar no vale alimentação a perda de direito do mesmo, no que diz respeito aos 
atestados médicos. Segure que o servidor possa apresentar atestado médico de três dias por mês, 
limite máximo permitido para não perder o vale alimentação do mês ou que seja descontado cada dia 
de atestado médico apresentado pelo servidor, no mês, para que o mesmo não o perca no seu total. 
Projetos: Projeto de Lei n° 031-03/2015 – Institui o adicional de sobreaviso, e dá outras providências. 
Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 031-03/2015 – Autoriza o Poder Executivo a conceder 
auxílio financeiro para o CTG (Centro de Tradições Gaúchas) Querência do Gaúcho, e dá outras 
providências. Aprovado com o voto contrário do Vereador Atair Lagemann. Projeto de Resolução n° 
01/2015 – Autoriza o Poder legislativo a assinar convênio com a Caixa Econômica Federal e o Banrisul 
S.A. objetivando a concessão de empréstimos aos Agentes Políticos e Servidores Municipais e dá 
outras providências. Aprovado por unanimidade. Indicações: Indicação n° 08/2015, de autoria da 
Vereadora Justines Magagnin – Indica ao Poder Executivo que, através de Secretaria competente, 
estude a viabilidade de alterar no vale alimentação a perda de direito do mesmo, no que diz respeito 
aos atestados médicos. Indica-se que o servidor possa apresentar atestado médico de três dias por 
mês, limite máximo permitido para não perder o vale alimentação do mês ou que seja descontado cada 
dia de atestado médico apresentado pelo servidor, no mês, para que o mesmo não o perca no seu total. 
O Vereador Odilo manifestou-se, dizendo querer cumprimentar a nobre colega Justines por ter essa 
iniciativa. Comentou que, da gestão passada, somente está o Mirno nesta Casa, mas em fevereiro de 
dois mil e doze, quando foi implantado o vale alimentação no município, confessa que se sentiram 
envergonhados em aprovar um vale alimentação da maneira que havia sido implantado, sendo que há 
uma ata para provar que discutiram sobre isso. Entretanto, a bancada da situação naquela oportunidade 
dizia que era apenas o início e em questão de dois a três meses seria, realmente, feito isso que estão 
aprovando hoje com a indicação da colega Justines. Comentou ter pensado muitas vezes em entrar 
com esta indicação, mas, de repente, alguém entenderia que estava legislando em causa própria, como 
alguém já usou estas palavras nesta Casa, mas que fica grato pela iniciativa da nobre colega. Falou que 
vai fechar vinte e dois anos como funcionário do município, sendo que em vinte anos teve três dias de 
atestado e, por coincidência ou não, depois que foi implantado o vale alimentação, da maneira que foi 
implantado, teve sessenta e cinco dias de atestado. Afirmou que não é o vale alimentação que faz o 
funcionário inverter as coisas, pois as provas estão aqui. Acredita que, para ser justo, deveria ser 
descontado o dia do atestado, não a opção de três dias, colocado como primeira opção pela colega. 
Disse ser favorável á segunda opção, descontar apenas o dia que está de atestado, pois seria o justo a 
todo o funcionalismo público. Após, foi provada por unanimidade. Requerimentos: Os Vereadores 
Gerson Luiz Imhoff e Ana Cristina Kohler, nos termos do artigo 37, § 2°, II da Lei Orgânica do Município 
de Colinas e artigo 16, III, do Regimento Interno, requerem licença para tratar de interesses particulares, 
pelo período de trinta dias, a contar de 01 de agosto de 2015. Aprovado por unanimidade. Nada mais 
havendo, o presidente encerrou a sessão às dezenove horas e cinquenta minutos e convocou próxima 



sessão para o dia cinco de agosto de dois mil e quinze, no mesmo horário e local. Sala das Sessões da 
Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, quinze de julho de dois mil e quinze. 
 
 
 
 
VOLNEI GATTERMANN                                                 GERSON LUIZ IMHOFF 
Presidente                                                             Secretário  
 


